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Top 12.7 Umbau FGTS

Zum Thema Umbau der Grundschule berichtet der Vorsitzende, dass die Leistungen im 
letzten Vergabeausschuss vergeben worden seien. 
Bei der FGTS stelle es sich momentan so dar, dass hierfür die Gelder für die Sanierung 
der Sonnenfeldschule genommen werden sollten, da die Sanierungskosten viel höher 
seien als angedacht. Wie Stadtratsmitglied Neuschwander mitteilt, seien hier noch 
einige Gespräche notwendig, um eine definitive Aussage machen zu können.
Dies sei in diesem Falle nur möglich, weil es einen gemeinsamen Fördermittelantrag für 
die drei Objekte gegeben habe (die Sonnenfeldschule, die Grundschule Einöd und die 
FGTS Einöd). 


